

Julius braucht unsere Hilfe

Wir ihr schon vor einigen Tagen lesen konntet, ist unser Spieler der B-Jugend, Julius Wyrwa, zum zweiten Mal schwer erkrankt und benötigt unsere Hilfe. Auf Initiative von Karl Buron hat sich der Handballkreis Essen dankenswerterweise bereit erklärt, einen Benefiztag zugunsten von Julius zu veranstalten! Die Veranstaltung wird am Samstag, 14. September in der Sporthalle Margarethenhöhe stattfinden. Im Rahmen dieser Veranstaltung wird auch unsere Erste einer von vier Gegnern der TuSEM Bundesligamannschaft sein, die sich ebenfalls für diesen guten Zweck zur Verfügung gestellt hat. Alle Einzelheiten könnt ihr auf dem auf der Homepage abgebildeten Plakat entnehmen.

Hilfe bei der Ausrichtung nötig

Damit dieser Tag ein voller Erfolg werden kann, benötigen wir dringend Hilfe bei der Ausrichtung der Veranstaltung. Zum einem würden wir uns über Spenden für das Kuchenbuffet sehr freuen, zum anderen benötigen wir dringend Hilfe am Getränkestand, am Kuchenbuffet sowie am Grill. Bei Rückfragen und Zusagen wendet Euch bitte an Karl Buron (Mobil 0151-11863268 – Mail: karl.buron@t-online.de).